

Petit théâtre

Marc-Antoine Barbier

Musicien de film oeuvrant aussi dans le projet Chose sauvage, totalement sublime et son dernier projet solo Marc-Antoine Barbier.





Félix Perreault

Félix Perreault est un directeur de la photographie basé à Montréal. Son parcours débute dès le secondaire, à Sherbrooke, où il se passionne pour les films d'aventure et de sports extrêmes. Depuis, il évolue à travers l'exploration du documentaire, du vidéoclip et des films expérimentaux. Sa curiosité le pousse à documenter et s'immerger dans de nouvelles expériences, à s'exposer à un vaste éventail de pratiques. La musique influence énormément son processus créatif. Le rythme influence ses images, ce qui, par le fait même, le rend impliqué lors du processus de montage. La photographie argentique fait également partie de ses pratiques. C'est sa façon de documenter ce qu'il vit, ce qui l'entoure au quotidien.

Depuis quelques temps, il s'intéresse à l'univers du macro et de l'utilisation des lentilles de type "probe", dans l'idée de créer des "micro-mondes".



Oeuvres

Titre: Sans titre

Prix:6500\$

Dimensions: Film

Techniques: Court-métrage accompagnée par Marc-Antoine Barbier à la musique et Émile Algue dans la démarche de création des blobs.

Année de production:2025

